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CASO DEL CANDIDATO A CONVENCIONAL CONSTITUYENTE QUE ESTÁ PRESO CON 
SU PAREJA Y OTROS DOS SUJETOS, POR TENTATIVA DE HOMICIDIO.
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La Policía encontró a una 
prófuga y su padre se 

entregó voluntariamente

6
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En horas de la tarde del 
martes 14 de junio, personal 
de calle de la Comisaría 5ta 
encontró a la prófuga Gime-
na Rosana Aguirre mientras 
que su padre, Máximo Clau-
dio Aguirre se presentó en la 
dependencia policial. Ambos 
tenían pedido de captura y 
están comprometidos junto 
a Pedro Fernández y su pa-
reja, Verónica Muruchi, en 
la salvaje agresión a Pablo 
Estigarribia, quien se en-

cuentra en la Unidad de Te-
rapia Intensiva del HRU, con 
politraumatismos por golpes 
y 15 puñaladas en el cuerpo.

Pablo 
Estigarribia

Pedro Fernández y 
Verónica Muruchi

5

LOS CONVENCIONALES MUNICIPALES ELECTOS PODRÍAN 
COMENZAR A SESIONAR A PARTIR DEL LUNES 27 DE JUNIO.

Vuoto, Pino y Avila pidieron licencia 
sin goce de haberes. Branca no

El Concejo Deliberante aprobó en las últi-
mas horas las solicitudes de licencia del 

intendente Walter Vuoto; del presidente de 
esa Cámara, Juan Carlos Pino y de la con-
cejala Laura Avila, requisito indispensa-
ble para poder integrarse a la mesa de la 

Convención Municipal. El edil Javier Bran-
ca, no lo hizo. Ahora solo podrá hacer el 

planteo en una sesión especial o no podrá 
ejercer su función de convencional.

ANTE EL PEDIDO DE 
LICENCIA EN SUS 

FUNCIONES DE WALTER 
VUOTO Y JUAN CARLOS 

PINO, PARA DESEMPEÑARSE 
COMO CONVENCIONALES 

CONSTITUYENTES 
MUNICIPALES:

Romano será 
intendente 

interino y Mariana 
Oviedo, presidente 

del Concejo

CONSISTIRÁ EN UN 8% DEL AGUINALDO.

Pérez dispuso un pago extraordinario 
a los jubilados municipales

La medida 
alcanza apro-

ximadamente a 
900 beneficia-

rios, se abonará 
por única vez y 
es de carácter 

no remunerati-
vo y no bonifi-

cable.

EL GOBIERNO EXPUSO UN 
ESTUDIO DE VIABILIDAD 

PARA LA EXPLOTACIÓN DE 
HIDRÓGENO POR LOS VIENTOS, 

EL ACCESO AL AGUA Y LA 
SALIDA AL MAR DE LA ZONA.

Melella presentó 
el informe para 
el desarrollo de 
hidrógeno en 
Tierra del Fuego
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El Concejo Delibe-
rante aprobó las 

solicitudes de licencia 
sin goce de haberes del 
intendente del Munici-
pio de Ushuaia, Walter 
Vuoto; del presidente de 
ese cuerpo deliberativo, 
concejal Juan Carlos 
Pino y de la concejala 
Laura Avila, electos 
el pasado 15 de mayo 
como convencionales 
constituyentes muni-
cipales.  En cuanto a 
otro integrante de la 
Cámara, el edil Javier 
Branca, no existe nin-
gún pedido al respecto, 
condición excluyente 
para poder ejercer su 
función de convencional 
municipal, según lo es-
tablece  el artículo 121 
de la Carta Orgánica 

Municipal. 
Las solicitudes plantea-
das fueron aprobadas 
y  tendrán vigencia a 

partir de la entrada 
en funcionamiento de 
dicha convención, pre-
vista estimativamente 
para el próximo lunes 27 
de junio, y hasta tanto 
dure el desarrollo de la 
misma.
La decisión fue tomada 
durante la reanudación 
de la 4ª sesión ordina-
ria, encuentro que tuvo 
lugar el martes último 
luego de levantarse 

el cuarto intermedio, 
donde, además de estos 
temas, se abordaron 
más de 20 asuntos que 
aguardaban tratamien-
to legislativo.
En el mismo sentido, du-
rante la sesión también 
se aprobó el decreto que 
dispone la suspensión 
de la actividad legisla-
tiva de esa institución, 
a partir de la entrada 
en funcionamiento de 

la Convención Constitu-
yente y que también se 
extenderá mientras se 
encuentre en curso, en 
virtud de lo dispuesto 
en el artículo 140 y 
112 de la vigente Carta 
Orgánica.
Por otra parte, el decreto 
también establece afec-
tar al personal del Con-
cejo para el desarrollo 
de la Convención, que 
dependerá exclusiva-

POLÍTICA LOS CONVENCIONALES MUNICIPALES ELECTOS PODRÍAN COMENZAR A SESIONAR A PARTIR DEL LUNES 27 DE JUNIO.

Vuoto, Pino y Avila pidieron licencia 
sin goce de haberes. Branca no
El Concejo Deliberante aprobó en las últimas horas las solicitudes de licencia del intendente 
Walter Vuoto; del presidente de esa Cámara, Juan Carlos Pino y de la concejala Laura Avila, 
requisito indispensable para poder integrarse a la mesa de la Convención Municipal. El edil 
Javier Branca, no lo hizo. Ahora solo podrá hacer el planteo en una sesión especial o no po-

drá ejercer su función de convencional.

mente de sus superiores 
jerárquicos, quienes 
serán los únicos facul-
tados para organizar la 
tarea de los agentes.

¿Y BRANCA?

El concejal del bloque 
unipersonal “Partido de 
la Ciudad” y convencio-
nal municipal  electo por 
la lista 97 “Sí, Ushuaia” 
no realizó hasta el mo-
mento ningún pedido de 
licencia ante el Concejo 
Deliberante para poder 
integrar la mesa de la 
Convención Municipal 
Constituyente.  Ese 
paso es un requisito in-
dispensable para poder 
desempeñar su labor 
como convencional, 
según lo marca la Car-
ta Orgánica vigente en 
su artículo 121.   Al no 
haber cumplido con ese 
requisito en la sesión 
ordinaria del martes 
último, a Branca todavía 
le queda como último 
recurso el de llamar a 
constituir una sesión 
extraordinaria, para lo 
cual requiere el acom-
pañamiento de tres de 
sus pares.   Si ninguno 
de los demás concejales 
deseara aportar su fir-
ma para la realización 
de una sesión especial 
que tendría como solo 
objetivo la recepción de 
su solicitud de licencia, 
entonces el siempre 
polémico edil no podría 
ocupar su banca como 
convencional.

Walter Vuoto Laura AvilaJuan Carlos Pino Javier Branca
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Aunque todavía no 
se ha establecido 

formalmente la fecha 
de inicio del trabajo de 
análisis y reforma de la 
actual Carta Orgánica 
de la Municipalidad de 
Ushuaia, todo parece 
indicar que el lunes 27 
de junio podría ser el 
punto de partida para 
la actividad.
A tal fin, tres de los 
cuatro funcionarios 
que resultaron elegidos 
el pasado 15 de mayo 
para ocupar el cargo de 
convencionales consti-
tuyentes municipales 

– el intendente Walter 
Vuoto y los concejales 
Laura Avila y Juan 

Carlos Pino - trami-
taron ante el Concejo 
Deliberante local, el 

pertinente pedido de 
licencia sin goce de 
haberes.  Se trata de un 

paso obligatorio esta-
blecido en el articulado 
de la Carta Orgánica 

A partir del lunes 27 de junio, fecha tentativa de inicio de las sesiones de la Convención Mu-
nicipal Constituyente, el concejal del bloque FORJA, Juan Manuel Romano ejercerá el cargo 
de intendente de Ushuaia y la edila Mariana Oviedo, del bloque Movimiento Popular Fue-

guino, ocupará la presidencia del Concejo Deliberante.

POLÍTICA ANTE EL PEDIDO DE LICENCIA EN SUS FUNCIONES DE WALTER VUOTO Y JUAN CARLOS PINO, 
PARA DESEMPEÑARSE COMO CONVENCIONALES CONSTITUYENTES MUNICIPALES:

Romano será intendente interino y 
Mariana Oviedo, presidente del Concejo

Municipal en uso para 
poder desempeñarse 
en otro cargo electivo, 
como es el de conven-
cional constituyente.
Aunque solo resta saber 
qué ocurrirá con el 
cuarto concejal electo 
como constituyente 
municipal, Javier Bran-
ca, dado que no cumpli-
mentó la presentación 
de solicitud de licencia 
en su banca y eso po-
dría dejarlo fuera de 
la Convención, ya se 
tomaron los recaudos 
para cubrir la titulari-
dad del Municipio y la 
presidencia del Concejo 
Deliberante.
En cuanto a las fun-
ciones de intendente, 
serán asumidas en 
forma provisional por 
el edil Juan Manuel 
Romano, del bloque 
FORJA, mientras que 
la presidencia del Con-
cejo Deliberante será 
ejercida por la conce-
jala mopofista Mariana 
Oviedo.
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El presidente de la Di-
rección Provincial de 

Puertos, Roberto Murcia, 
habló con la prensa sobre 
las expectativas para la 
próxima temporada de 
cruceros, los avances en 
la ampliación del puerto 
de Ushuaia y el proyecto 
para la obra del puerto 
de Río Grande.
En esta línea, Murcia 
destacó que "las líneas 
de cruceros siguen apos-
tando a Ushuaia. Muchas 
veces, en la postal de la 
ciudad, no se distinguen 
las características de 
los cruceros. Para que 
nos demos una idea, el 
gran crucero con 5 mil 
pasajeros, hace una línea 

bioceánica que atraviesa 
varios países. Si alguno 
de ellos no está, la línea 
deja de venir. Eso es lo que 
pasó en temporadas an-
teriores. Brasil cerró las 
fronteras y nosotros nos 
quedamos con cruceros 
sin venir. Pero el buque 
antártico hace toda la lo-
gística en Ushuaia y tiene 
mucha mayor cantidad 
de movimiento. Creo que 
Ushuaia es muy requerida 
a nivel internacional por 
contar con dos tipos de 
cruceros".
Sobre las obras que llevan 
adelante en Ushuaia, 
Murcia entendió que 
"uno ve obras en puertos 
cercanos al de Tierra del 

Fuego y puede pensarlas 
como una competencia. 
Pero nosotros tenemos 
un plan muy importante, 
con una obra que avanza a 
buen ritmo. Al final de la 
temporada venidera ten-
dríamos la disponibilidad 
total del muelle. Esto nos 
permitirá trabajar con 
más buques y de mayor 
porte".
En cuanto al puerto de 
Río Grande, el Presidente 
de la DPP comentó que "se 
está trabajando muchísi-
mo. El trabajo articulado 
entre lo público y lo priva-
do funciona. En el puerto 
hay un componente públi-
co y la gran mayoría de las 
actividades son privadas. 
Estamos programando 
los días de recaladas y 
establecemos los pará-
metros con los que nos 
vamos a manejar".
Asimismo, hizo hincapié 
en la importancia de con-
tar con mayor capacidad 
y narró que "se producen 

días muy complicados por 
la cantidad de embarca-
ciones. En este caso no 
nos podemos tomar el 
atrevimiento de dejar los 
buques de carga fuera, 
como en otras tempora-
das. Porque traen parte 
de los insumos de los 
cruceros. Es un trabajo 
muy articulado. Es un 
gran tablero de ajedrez 
que se maneja día a día".
Respecto a los impactos 
de la obra del Puerto 

ACTUALIDAD PUERTO DE USHUAIA.

"Para la próxima temporada estamos esperando 
más de 180 mil cruceristas", anunció Murcia
"Lo que se prevé es un inicio de temporada muy importante a nivel americano. La cantidad de recaladas que 
hay es grande. Hay muchas ganas de viajar y grandes embarcaciones que no pudieron operar durante dos 

temporadas", señaló el presidente de la Dirección Provincial de Puertos.

de Río Grande, Murcia 
precisó que "la mitad 
de la carga del puerto 
de Ushuaia va para Río 
Grande. Esto ya abarata 
el costo, genera mano 
de obra y descomprime 
el tráfico. En la presen-
tación del proyecto se 
va en concordancia con 
lo que planteamos desde 
la DPP, que es un puerto 
onshore. Se trata de una 
gran pileta en la costa y 
se usa la pleamar para 
ingresar y egresar del 
puerto".
"Se moverá la carga y será 
una gran ayuda para la in-
dustria electrónica. Para 
el sector hidrocarburífero 
será una ventaja compa-
rativa y competitiva muy 
grande. En noviembre 
de este año la empresa 

presentará el proyecto 
definitivo", agregó.
Además, contó que han 
"presentado un proyecto 
en el Ministerio de Trans-
porte para hacer una nue-
va terminal de carga. Es 
importante que dejemos 
todo lo que es turismo a 
una terminal de carácter 
internacional. Porque en 
una temporada normal ya 
veníamos complicados, 
imaginémonos en esta 
nueva temporada, que 
tenemos anunciados 22 
nuevos barcos". 
"Tenemos que convivir 
con el turismo y la in-
dustria. Parte de la carga 
del crucero viene de esos 
buques. No podemos 
esperar porque si no de-
jamos a los cruceros sin 
mercadería", cerró. 
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En horas de la tar-
de del martes 14 

de junio, personal de 
calle de la Comisaría 
5ta encontró a Gimena 
Rosana Aguirre en un 
asentamiento habitacio-
nal irregular, en la zona 
alta de Ushuaia.  En el 
marco de un operativo 
riguroso de búsqueda 
de la mujer y de su pa-
dre,  Máximo Claudio 
Aguirre, los efectivos 
lograron al final de la 
jornada poner a ambos 
sujetos a disposición de 
la Justicia, dado que 
horas después de ser 
descubierta la prófuga, 
su padre se entregó en 
la dependencia policial. 
Ambos tenían pedido 
de captura por estar 
implicados en el feroz 
ataque a golpes, cuchillo 
y machetes de otro mo-

rador de asentamientos 
identificado como Pablo 
Estigarribia, quien se 
encuentra hospitalizado 
en el sector de terapia 
intensiva del Hospital 
Regional Ushuaia, con 
pronóstico reservado y 
riesgo de muerte.
Como ya se informara, 

el ataque se produjo en 
un sendero que corre pa-
ralelo a la calle Héroes 
de Malvinas, en el tramo 
conocido como “curva 
de Piquillín”.  En ese 
lugar Estigarribia fue 
encontrado mal herido y 
semi inconsciente, pero 
lo suficiéntemente lúci-

do como para identificar 
a quienes lo agredieron.
De esta manera, el 
titular del Juzgado de 
Instrucción Nro. 3, Fe-
derico Vidal, a cargo 
de la causa, ordenó la 
inmediata detención de 
los referentes de asenta-
mientos Pedro Fernán-

dez, quien también se 
presentó en las últimas 
elecciones como can-
didato a convencional 
constituyente municipal 
por “Sí, Ushuaia”, con el 
edil Javier Branca como 
cabeza de la lista y su 
pareja, Verónica Muru-
chi, también con causas 

La Policía encontró a una prófuga y 
su padre se entregó voluntariamente

POLICIAL CASO DEL CANDIDATO A CONVENCIONAL CONSTITUYENTE QUE ESTÁ PRESO CON SU 
PAREJA Y OTROS DOS SUJETOS, POR TENTATIVA DE HOMICIDIO.

abiertas por agredir a 
machetazos a personas 
que buscaban asentarse 
en el sector denominado 
“La Cima”.
De este modo la Justicia 
ya cuenta con los cuatro 
sospechosos de haber 
golpeado y acuchillado  
impiadosamente a Es-
tigarribia, estimándose 
que en forma inminente 
serán llamados a prestar 
declaración indagato-
ria.

15 PUÑALADAS

Aunque está despierto 
y puede articular pala-
bras, Pablo Estigarribia 
continúa debatiéndose 
entre la vida y la muerte, 
con asistencia ventila-
toria externa.  Además 
de presentar en todo el 
cuerpo hematomas por 
impacto de elementos 
romos, pies y puños, 
registra 15 heridas com-
patibles con algún tipo 
de elemento filoso como 
puede ser un cuchillo, 
puñal o machete, prin-
cipalmente en el tórax 
y zona pulmonar.

Pablo Estigarribia
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El Gobernador Gusta-
vo Melella presentó 

el informe para el de-
sarrollo de hidrógeno 
en Tierra del Fuego; 
una energía limpia que 
posiciona a la provincia 
en un lugar estratégico 
para el desarrollo de esta 
actividad por sus vien-
tos, su acceso al agua y 
salida al mar, recursos 
humanos para este tipo 
de actividades y una 
experiencia en materia 
de hidrocarburos de más 
de 70 años.
Unos cien invitados 
especiales asistieron a 
esta presentación, entre 
los que se encontraban 
representantes de las 
embajadas de países 
como Australia, Países 
Bajos, Japón, Corea, 
Alemania, Francia y 
Canadá; empresarios; 
periodistas especiali-

zados; funcionarios na-
cionales, provinciales y 
concejales, legisladores 
y representantes fue-
guinos en las cámaras 
alta y baja de la Nación, 
entre otros.
El gobernador Gustavo 
Melella afirmó que “Tie-
rra del Fuego tiene una 

oportunidad histórica y 
estamos convencidos de 
que tenemos todo para 
poder hacerlo.  La pro-
vincia viene trabajando 
en la ampliación de su 
matriz productiva, en 
buscar todas las maneras 
de generar más empleo 
y, dentro de ese plan, se 

encuentra la producción 
de energías renovables 
y de hidrógeno, que 
hoy es hacia donde el 
mundo está mirando. Es 
un desafío que tenemos 
por delante, en pensar 
la provincia y el país que 
todos queremos”. 
Uno de los presentes y 

encargados de dirigirse 
al público en esta presen-
tación fue el secretario 
de Asuntos Estratégicos 
de la Nación, Gustavo 
Béliz, quien destacó 
como “central esta alter-
nativa energética para 
la República Argentina. 
Vemos una gran posibi-

lidad para el desarrollo 
energético del país de 
una manera exponen-
cial”. Por este motivo 
“estamos trabajando en 
una ley nacional que 
contemple este tipo de 
proyectos, el cual vamos 
a replicar en todo el 
país”, expresó el funcio-
nario nacional. 
Por su parte, el secreta-
rio General del Consejo 
Federal de Inversiones, 
Ignacio Lamothe, quien 
se encuentra fuera del 
país, abrió la jornada 
a través de un video 
donde destacó “esta po-
sibilidad de emprender 
la transición energética; 
por eso celebramos y 
acompañamos la deci-
sión y los esfuerzos del 
Gobierno de Tierra del 
Fuego de entender este 
fenómeno y de presentar 
las potencialidades de la 

EL GOBIERNO EXPUSO UN ESTUDIO DE VIABILIDAD PARA LA EXPLOTACIÓN DE HIDRÓGENO POR LOS VIENTOS, EL 
ACCESO AL AGUA Y LA SALIDA AL MAR DE LA ZONA.POLÍTICA

Melella presentó el informe para el desarrollo 
de hidrógeno en Tierra del Fuego
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CONSISTIRÁ EN UN 8% DEL AGUINALDO.

El intendente Martín 
Perez confirmó en 

las últimas horas que 
el Municipio de Río 
Grande abonará a sus 
jubilados y pensionados 
un monto que ronda el 
8% del aguinaldo, co-
rrespondiente al primer 
semestre del año 2022. 
Se trata de una medida 
inédita en la historia de 
la vida institucional del 
organismo.
El pago tiene carácter 
extraordinario e impac-
tará cuando cobren la 
primera cuota del SAC 

2022, quedando de este 
modo los trabajadores 
pasivos en igualdad 
de condiciones con los 
activos.  
El presidente de la 
Asociación Civil de Ju-
bilados y Pensionados 
Municipales de Río 
Grande, Sergio García, 
expresó al respecto que 
"el  segundo tramo de 
aumento acordado con 
los gremios, no iba a 
llegar a los jubilados 
éste mes, ya que por 
Ley 1285 se debe aplicar 
al siguiente mes que el 

personal en actividad. 
Por lo tanto tampoco 
iban a ver el beneficio 
en el aguinaldo. A raíz 
de ello y a través de una 
reunión de trabajo con 
el intendente Martín Pe-
rez, se acordó adelantar 

el aumento del segundo 
tramo, para poder verlo 
reflejado en el SAC.  Esto 
se obtuvo solo gracias a 
la buena voluntad del 
intendente Martín Pe-
rez, quien nos atendió, 
escuchó y solucionó 

nuestra situación".
La gestión contó también 
con la colaboración del 
actual presidente de la 
Caja de Previsión Social 
de la Provincia de Tierra 
del Fuego (CPSTDF), 
Carlos Iommi.

ECONOMÍA

Pérez dispuso un pago extraordinario 
a los jubilados municipales

La medida alcanza aproximada-
mente a 900 beneficiarios, se abo-
nará por única vez y es de carácter 
no remunerativo y no bonificable.

provincia para ofrecer al 
mundo la producción de 
hidrógeno y distribuirlo 
a nivel global”.
Por último, Martín Gu-
glielmone, director de 
Fractal ARG, quien desa-
rrolló el estudio, explicó 
que “se identificaron 
variables para la deter-
minación de la vialidad 
para el desarrollo de 
proyectos de inversión 
para la producción de 
hidrógeno azul y verde, 
proyectos derivados y la 
potencialidad de Tierra 
del Fuego para su explo-
tación”.
“En esta investigación 
estudiamos el hidrógeno 
verde producido a través 
de la energía eólica, 
aprovechando los gran-
des vientos de calidad 
mundial que tiene la 
provincia y el hidrógeno 
azul, aprovechando que 
Tierra del Fuego es una 
provincia productora de 
gas natural. Ambos son 
posibles de producir en 
la provincia”, concluyó el 
director de Fractal ARG.
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En la sede sindical 
de Ushuaia de los 

trabajadores hoteleros 
gastronómicos  - UTH-
GRA, se reunieron más 
de 40 representantes de 
organizaciones sindica-
les pertenecientes a la 
Confederación Gene-
ral de los Trabajadores 
(CGT). Allí se redactó 
el documento que será 
elevado a la Comisión 
Nacional solicitando la 
normalización y el co-
rrespondiente proceso 
electoral para renovar 
las autoridades de la 
CGT de la ciudad.
El Secretario General 
de UTHGRA Tierra del 
Fuego expresó, luego 
del encuentro, que “es 
un gran avance que 
tantas organizaciones 
estemos de acuerdo en la 

necesidad de renovar las 
autoridades de nuestra 
CGT. Estamos en una 
situación que requiere la 
unidad de los sindicatos 

contra una oposición po-
lítica que no ha dudado 
a la hora de anunciarse 
a favor de flexibilizar y 
quitarle derechos a los 

trabajadores”.
“No podemos permitir 
que los trabajadores 
pierdan los derechos que 
con tanta lucha hemos 

conseguido y la CGT 
nos va a permitir forma-
lizar nuestra unidad y 
fortalecernos en mutua 
colaboración” concluyó 

Calderón.
Por su parte el Secreta-
rio General de la UOM 
Ushuaia, Héctor Tapia, 
aclaró que “tenemos 
un camino por delante 
para recuperar nuestra 
CGT pero algo en lo que 
coincidimos por unani-
midad las organizacio-
nes presentes, y otros 
compañeros que hoy no 
han podido asistir, es 
que el objetivo es defen-
der a los trabajadores de 
todos los sectores, y no 
los intereses personales 
de nadie en particular”.
Del encuentro participa-
ron además de UTHGRA 
y UOM, representantes 
de Camioneros, CECU, 
SMATA, APA, SOMRA, 
UPSRA, UOYEP, ATSA, 
UDAF, La Bancaria, 
APDFA, CAE, APEL y 

ACTUALIDAD DURANTE UN ENCUENTRO REALIZADO EN LA SEDE DE UTHGRA, EN USHUAIA.

Sindicatos impulsan la normalización de la CGT en Ushuaia
Los representantes gremiales se dirigieron a las autoridades a nivel nacional para que asimismo se habilite el 

proceso electoral que permita la elección de nuevas autoridades.
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La Municipalidad de 
Ushuaia pagará este 

17 de junio el sueldo 
anual complementario 
(SAC) correspondiente 
al primer semestre a 
todos los empleados 
municipales.
“Estamos dando cumpli-
miento a lo estipulado  
en tiempo y forma y 
se estará acreditando 
el medio aguinaldo en 
las cuentas de todos los 
trabajadores municipa-
les a partir del esfuerzo 
que realizó la gestión 
ordenada del intendente 

Walter Vuoto”, dijo el 
secretario de Economía 
y Finanzas, David Fe-
rreyra.
Precisó que “a partir de 

las cero horas del viernes 
17, las y los trabajadores 
de esta Municipalidad 
tendrán acreditado sus 
SAC”.

SATSAID.
Previamente se había 
anunciado una instancia 
similar en la ciudad de 
Río Grande, a lo que 
José Villaruel, Secreta-
rio General de UOYEP, 
comentó que “en Río 
Grande venimos un poco 
más avanzados con esta 

intención, pero el obje-
tivo es el mismo, que la 
CGT vuelva a ser una 
institución fuerte que 
represente a los compa-
ñeros trabajadores, de-
jando de lado nombres y 
situaciones particulares 
y avanzando siempre 
con el consenso de los 

miembros”.
Cabe aclarar que algu-
nas organizaciones sin-
dicales tienen jurisdic-
ción provincial y otras 
local según la ciudad, 
por este motivo algunas 
participan en ambas 
localidades y en otras 
las autoridades varían.

ECONOMÍA SE ACREDITARÁ A LAS 00 HS DEL VIERNES 17.

La Municipalidad de Ushuaia 
anuncio el pago del aguinaldo

Scretario de Economía y Finanzas, David Ferreyra
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JUDICIAL TORTURAS EN MALVINAS.

El freno del Poder Judicial constituye "una 
nueva violación para los derechos humanos"
 El abogado del Centro de Ex Combatientes en La Plata, Jerónimo Guerre-
ro Iraola, cuestionó las trabas que la Cámara Federal de Casación puso 
en la causa por torturas a soldados en la Guerra de Malvinas. "Quere-
mos que se resolva de una manera definitiva si los delitos investigados 
son de lesa humanidad, crímenes de guerra o graves violaciones a los 

derechos humanos", pidió.

El abogado del Centro 
de Ex Combatientes 

en La Plata (CECIM), 
Jerónimo Guerrero Irao-
la, representante de la 
querella en la causa que 
se sigue por las torturas 
sufridas por los soldados 
argentinos a manos de sus 
superiores en la Guerra 
de Malvinas, consideró 
este martes que el Poder 
Judicial "juega un parti-
do por la impunidad", al 
cuestionar el fallo de la 
Cámara Federal de Casa-
ción que días atrás anuló 
los procesamientos que 
había en ese expediente 
al considerar que los de-

litos investigados habían 
prescripto.
“Quedan cuentas pen-
dientes con la historia 
debido a que la guerra de 
Malvinas fue un capítulo 
más de las violaciones a 
los derechos humanos 
que cometió la última 
dictadura militar. Las 
torturas no fueron hechos 
aislados, eran acciones 
deliberadas en las cade-
nas de mando y hay más 
de 176 testimonios y hay 
95 militares denuncia-
dos. Al anular los pro-
cesamientos, se juega el 
partido de la impunidad", 
señaló Guerrero Iraola 

en declaraciones a Radio 
Provincia.
El letrado afirmó además 
que si la investigación no 
avanza, eso constituirá 
"una nueva violación para 
los derechos humanos" de 
los soldados de las tres 
armas que fueron victi-
mas de abusos por parte 
de sus mandos cuando 
estuvieron desplegados 
en Malvinas durante el 
conflicto bélico con Gran 
Bretaña.
“Hubo una planificación 
del Estado para silenciar 
estos hechos. La justicia 
Argentina está omitiendo 
juzgar en esta causa por 

forjando una lógica de 
implementación de las 
dinámicas que deben 
primar en materia de 
derechos humanos".
“Tenemos una causa simi-
lar que se encuentra en la 
Corte Suprema. Estamos 
esperando que se digne a 
fallar sobre esta cuestión. 
Casación sigue profundi-
zando sus abordajes por 
la impunidad”, subrayó.
Días atrás, el titular de 
la Fiscalía General N°4 
ante la Cámara Federal 
de Casación Penal, Ja-
vier Augusto De Luca, 
interpuso un recurso ex-
traordinario ante la Corte 
Suprema de Justicia de 
la Nación contra un fallo 
de la Cámara Federal de 
Casación que había con-
siderado que los crímenes 
de torturas perpetrados 
por los militares argen-
tinos contra los soldados 

habían "prescripto" y no 
podían ser analizados 
como de lesa humanidad.
"Lo que pretendemos es 
que la Corte Suprema 
abra el recurso y analice 
de una vez por todas el 
fondo del asunto. Que-
remos que se resolva de 
una manera definitiva si 
los delitos investigados 
son de lesa humanidad, 
crímenes de guerra o 
graves violaciones a los 
derechos humanos. Se 
trata de un ‘leading case’, 
del derecho internacio-
nal. Una situación única 
y difícilmente repetible”, 
explicó el representante 
del Ministerio Público 
Fiscal en su dictamen.
Actualmente, se tramita 
ante la Corte Suprema 
un recurso extraordina-
rio federal por parte de 
la fiscalía que espera la 
resolución.

torturas en Malvinas", 
remarcó el abogado al 
cumplirse hoy 40 años 
de la rendición de la 
guarnición argentina en 
Malvinas que se enfrentó 
con las fuerzas británicas 
en la Guerra librada en 
1982.

ANTECEDENTES

El 30 de mayo de 2022, 
la sala I de la Cámara 
Federal de Casación Penal 
"hizo lugar, por mayoría, 
al recurso de cuatro 
imputados en una causa 
donde se investigan tortu-
ras a los conscriptos y se 
basó para ello en un fallo 
anterior de ese mismo 
tribunal.
La Cámara de Apelacio-
nes había denegado la 
extinción de la acción 
penal por considerar que 
"no era extensiva o aplica-
ble la decisión de la Sala 
I de la Casación que, en 
septiembre de 2009 y con 
una integración distinta a 
la actual, había dispuesto 
que los hechos imputados 
no eran delitos de lesa 
humanidad.
Para el representante de 
la querella que siguen 
los excombatientes, "los 
jueces (de Casación) van 
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SE VENDE IMPORTANTE 
FONDO DE COMERCIO, 

RUBRO DIETETICA.

CONTACTO AL 
2901489444 / 2901644441

El secretario de Malvi-
nas, Antártida y Atlán-

tico Sur en la Cancillería 
Argentina, Guillermo Car-
mona, sostuvo este martes 
que en las Islas Malvinas 
"la víctima del accionar co-
lonial británico es el pue-
blo argentino" y consideró 
como "no admisible" el uso 
"arbitrario y caprichoso de 
los principios del derecho 
internacional que el Reino 
Unido pretende aplicar".
A través de su cuenta de 
Twitter, Carmona respon-
dió un video publicado por 
la ministra de Relaciones 
Exteriores, y de Mujeres e 
Igualdad del Reino Unido, 
Elizabeth Truss, en el que 
señala que "hace 40 años, 
las Fuerzas Armadas Bri-
tánicas liberaron las Islas 
Malvinas" y remarca su 
"valiente sacrificio para 
defender los derechos de 
los isleños a determinar 
su propio futuro", en con-

sonancia con expresiones 
similares utilizadas por el 
primer ministro británico 
Boris Johnson, con motivo 
del 40 aniversario del 
conflicto bélico.
"Sra. Secretaria @trussliz, 
el respeto del derecho 
internacional es un im-
perativo para los Estados. 
Reino Unido debe cumplir 
los mandatos de ONU en 
la Cuestión #Malvinas. 
La solución negociada de 
la cuestión de la sobera-
nía no es evitable bajo 
pretexto del resultado 
de una guerra", publicó 
Carmona como respuesta 
a la funcionaria.
En ese marco, añadió: 
"La Resolución 37/9 de 
la Asamblea General de 
noviembre de 1982 con-
firmó, tras el Conflicto del 
Atlántico Sur, tal criterio 
al reiterar la vigencia de 
las resoluciones adopta-
das desde 1965 y solicitar 

a las partes que reanuda-
ran las negociaciones de 
soberanía".
Carmona reafirmó que 
"el uso arbitrario y capri-
choso de los principios del 
derecho internacional que 
el Reino Unido pretende 
aplicar a la Cuestión 
Malvinas no es admisi-
ble", y consideró que esa 
Nación "viola la integri-
dad territorial argentina 
desde 1833", mientras "la 
única autodeterminación 
válida es la del pueblo 
argentino".
En esta línea expresó que 
en las islas "la víctima del 
accionar colonial británi-
co es el pueblo argenti-
no, el que se encuentra 
privado de determinar 
libremente una parte de 
su territorio desde 1833".
"El Gobierno argentino 
insta una vez más a su 
Gobierno a que se retomen 
las negociaciones para 

poner fin a la situación 
colonial que de manera 
anacrónica sostiene su 
país en parte del territorio 
argentino. Las Malvinas 
son argentinas", concluyó 
Carmona su posteo.
A 40 años de la fina-
lización del conflicto, 
veteranos ingleses y sus 
familias recordaron hoy 
a los caídos en distintos 
actos que se realizaron en 
el Reino Unido,

En Staffordshire, al no-
reste de Inglaterra, unas 
10.000 personas se reu-
nieron en el monumen-
to "National Memorial 
Arboretum", un evento 
principalmente enfocado 
en los veteranos y sus 
familias, donde el primer 
ministro británico, Boris 
Johnson, depositó una 
ofrenda floral.
El acto incluyó un enlace 
en vivo a un evento similar 

en el cementerio ubicado 
en la capital de las Mal-
vinas, Puerto Argentino, 
donde las fuerzas argen-
tinas se rindieron el 14 de 
junio de 1982.
En tanto, en Thoresby 
Park, al norte de Ingla-
terra, se exhiben desde 
hoy cientos de siluetas 
a tamaño natural de 
personal militar y civiles 
que perdieron la vida en 
la guerra de las Malvinas.
Se trata de proyecto de 
arte comunitario de la 
organización "Standing 
with Giants" que creó dos 
instalaciones idénticas 
que se exhiben tanto en 
el Reino Unido como en 
las Islas Malvinas.
El proyecto incluye una 
instalación de 255 figuras 
de marinos, infantes de 
marina reales, el ejército, 
la fuerza aérea y tres ci-
viles, que estará expuesta 
durante cinco semanas.

EL SECRETARIO DE MALVINAS, ANTÁRTIDA Y ATLÁNTICO SUR EN LA CANCILLERÍA ARGENTINA INSTÓ A QUE SE 
RETOMEN LAS NEGOCIACIONES PARA PONER FIN A LA SITUACIÓN COLONIAL QUE DE MANERA ANACRÓNICA 

SOSTIENE EL REINO UNIDO EN PARTE DEL TERRITORIO ARGENTINO.

POLÍTICA

Carmona: "En Malvinas, la víctima del accionar 
colonial británico es el pueblo argentino"

Secretario de Malvinas, Antártida y Atlántico Sur en la 
Cancillería Argentina, Guillermo Carmona.
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MAGALLANES 2125
Contacto 2901 436041

SOCIEDAD

El evento se realizó 
el sábado 11 de 

junio en el marco del 
“Día mundial de toma 
de conciencia contra el 
abuso y el maltrato en 
la vejez”.
Entre las 10 y las 13 y en 
instalaciones del salón 
de One Sport, más de  
170 adultos mayores 
pudieron participar de 
divertidas actividades 
físicas, como zumba, 
funcional, newcom, y 
badminton y diversos 
juegos de mesa.
El cierre del encuentro 
estuvo a cargo de los 
grupos de baile "Año-
ranzas" y "Malvinas Ar-
gentinas”, integrados 
por jubilados y por MCI, 
un grupo de danza 
compuesto por colabo-
radores de Newsan.  En 
el escenario también 
estuvo presente con su 
arte Santiago Campos, 
bailarín estilo contem-

LA EMPRESA REALIZÓ UNA KERMES GRATUITA Y ABIERTA A TODA LA COMUNIDAD.

Newsan agasajó a los adultos mayores de Ushuaia

poráneo y colaborador 
de la planta 6 de la 
empresa.
 “Estamos felices de 
trabajar para crear un 
espacio de entreteni-
miento y diversión para 
nuestros adultos mayo-
res. Ocuparnos de ellos, 
de sus necesidades, y 
generar actividades 
mejora su calidad de 
vida y la de quienes 
los rodean”, afirmó 
Leandro Farías, Gestor 
Cultural de Newsan.
“Además, trabajamos 
en equipo con miem-

bros del programa de 
voluntariado interno 
y siempre buscamos 
este tipo de eventos 
para darle visibilidad 
a nuestros talentos”, 
finalizó diciendo el 
comunicador.
En esta oportunidad 
Newsan, marca líder en 
fabricación y comercia-
lización de electrónica, 
presentó con éxito la 
primera edición de su 
evento especialmente 
dedicado a los adultos 
mayores de nuestra 
ciudad.
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RENEGADE 2019. 
$ 4.100.000

CON BONIFICACIÓN 
DE $ 150.000

JEEP RENEGADE 2020 
KM 36000. $ 4.500.000
CON BONIFICACIÓN 

DE $ 150.000

JEEP RENEGADE 2017 
KM 67000.  $ 3.700.000
CON BONIFICACIÓN 

DE $ 150.000

CHEVROLET COBALT 
LTZ 2018.  $ 2.690.000
CON BONIFICACIÓN 

DE $ 100.000

CHERY QQ COMFORT 2018 
KM 35000.  $ 1.890.000
CON BONIFICACIÓN 

DE $ 100.000

CHEVROLET PRISMA 
JOY+ 2018.  $ 2.490.000

CON BONIFICACIÓN 
DE $ 100.000

VENDIDA
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La ministra de salud 
de la Nación, Carla 

Vizzotti, y el presidente 
del Instituto Nacional 
Central Único Coordi-
nador de Ablación e 
Implante (INCUCAI), 
Carlos Soratti, entrega-
ron hoy en el marco del 
Consejo Federal de Salud 
(COFESA) un reconoci-
miento a los hospitales 
que procuraron mayor 
cantidad de órganos y 
tejidos el año pasado. 
Así, las autoridades del 
Hospital del Bicentenario 
(Esteban Echeverría), 
Hospital Central (Men-
doza), Hospital Escuela 
General San Martin (Co-
rrientes), Hospital Ángel 
Cruz Padilla (Tucumán), 
Hospital de Emergencia 
“Dr. Clemente Álvarez” 
(Santa Fe), Hospital Ma-
dariaga (Misiones) y 
Hospital SAMIC Eldorado 

(Misiones) recibieron pla-
cas por el trabajo llevado 
adelante.
Vizzotti destacó el carác-
ter “voluntario, solidario 
y altruista de la donación 
y el papel del Estado para 
asegurar la igualdad en 
la posibilidad de acceso, 
independientemente del 
lugar y las condiciones 
en las que las personas 
vivan”.
La ministra indicó que 
este reconocimiento tiene 
el fin de poner en valor 
el trabajo de los centros 
que “llevan adelante el 
desafío en un momento 
familiar difícil, cuando 
es más duro gestionar los 
procedimientos para la 
procuración de órganos y 
tejidos”. Luego agregó que 
“junto con los donantes y 
los establecimientos que 
hacen los trasplantes, son 
los tres eslabones funda-

mentales”.
Además, Vizzotti informó 
que en 2021 las jurisdic-
ciones que alcanzaron 
los mayores índices de 
donantes por millón de ha-
bitantes fueron Corrien-
tes (30,1), Jujuy (24,4), 
Misiones (22), Mendoza 
(20,4), Ciudad Autónoma 
de Buenos Aires (19,8), 
Tucumán (19,2), Santa Fe 
(17,4), Córdoba (16,8) y 
Neuquén (16,3), con una 
cantidad de donantes por 
millón de habitantes por 
sobre la media nacional. 
A este listado, en 2022 se 
suman Tierra del Fuego 
y Catamarca, las dos 
provincias que mayor 
cantidad de donantes por 
millón generaron en lo 
que va del año. 
La ministra también men-
cionó a las jurisdicciones 
que en 2021 aportaron el 
mayor número de donan-

tes de órganos y tejidos 
al sistema, que fueron la 
provincia de Buenos Aires 
(303), Misiones (98), Men-
doza (96), Santa Fe (88) y 
Córdoba (75).
Por su parte, Soratti des-
tacó la importancia de 
que la temática de do-
nación y trasplante esté 

presente en el marco de 
las reuniones de COFE-
SA, como ha ocurrido 
en encuentros pasados 
ya que “el hecho de que 
las máximas autoridades 
nacionales y provinciales 
pongan en sus agendas 
la temática le dará in-
tegración al sistema en 

cada provincia, entre los 
ministerios, organismos 
provinciales y hospitales, 
lo cual es prioritario para 
la instalación, sustentabi-
lidad y crecimiento de los 
programas de donación y 
trasplante”.
El objetivo de este reco-
nocimiento fue destacar 
el trabajo y el esfuerzo 
de los equipos del sistema 
de salud de todo el país, 
que durante la pandemia 
lograron sostener la acti-
vidad de procuración de 
órganos y tejidos, para 
seguir ofreciendo la opor-
tunidad de trasplante en 
beneficio de miles de per-
sonas en lista de espera.
En la entrega participaron 
los directores de hospi-
tales, coordinadores de 
procuración y responsa-
bles de los organismos de 
ablación e implante de las 
jurisdicciones.

ACTUALIDAD LO INFORMÓ LA MINISTRA DE SALUD DE LA NACIÓN, CRALA VIZZOTTI, DURANTE LA ENTREGA DE UN 
RECONOCIMIENTO A LOS SIETE HOSPITALES QUE MÁS PROCURARON ÓRGANOS Y TEJIDOS DURANTE 2021.

Tierra del Fuego y Catamarca, las dos provincias 
que mayor cantidad de donantes por millón de 
habitantes generaron en lo que va del año
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EDICTO
El Juzgado Federal de Primera Instancia de Ushuaia, sito en la calle Goleta 
Florencia 1686, a cargo del Juez Federal, Dr. Federico H. CALVETE, Secretaría 
Civil, Sección de Ciudadanía a mi cargo, hace saber que habiéndose iniciado 
el trámite de la Carta de Ciudadanía por parte de la persona cuyos datos 
a continuación se detallan, cualquier persona podrá denunciar ante este 
Juzgado Federal toda circunstancia que obste su otorgamiento.
LA FILIACIÓN DEL/LA SOLICITANTE ES LA SIGUIENTE:

APELLIDO Y NOMBRE garrado valda, dalma

NACIDO EL 19 DE sEPtIEMBRE DE 1989

EN POCO-POCO

PROVINCIA CORNELIO sAAVEDRA

REGIÓN/DEPARtAMENtO POtOsí

NACIÓN BOLIVIA

EstADO CIVIL CAsADA

PROFEsIÓN EMPLEADA

PADRE GARRADO jIMENEz, juAN

MADRE VALDA VILLARREAL, CAsIMIRA

D.N.I. 94.834.066
EDITH PFARR

Secretaria

COMUNICADO 
ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA EXTEMPORÁNEA

La Cooperativa de Vivienda y Consumo Nuestro Techo LTDA. Ma-
trícula N° 44877, convoca a sus asociadas y asociados a Asamblea 
General Ordinaria Extemporánea, por presentación fuera de 
término de los estados contables, motiva el mismo el cambio de 
profesionales en el periodo a tratar,  a celebrarse el día 03 de Julio 
de 2022 a las 17:00 hs, sita en calle Pedro Reyes N° 540 (Retamar 
casi esq. Piedrabuena) en la Ciudad de Ushuaia.
Habiendo informado todo lo pertinente, se informa el orden del 
día a tratar:

1) Elección de dos asociado/as para refrendar el acta juntamente 
con el presidente y secretaria.
2) Tratamiento y aprobación de Balance General; Estado de resulta-
dos y cuadros anexos, Memoria e Informe del Síndico y del Auditor 
correspondientes al ejercicio económico finalizado el 31/12/2021.
3) Elección de Consejo de Administración y Sindicatura por ven-
cimiento de mandato.

Ante cualquier consulta remitirse al correo oficial de la cooperativa: 
cooperativanuestrotecho.ush@gmail.com

En diálogo con la pren-
sa, la directora del 

Registro Único de Adop-
tantes, Laura Garrido, 
habló sobre la charla '¿Qué 
necesito saber para inscri-
birme en el Registro Único 
de Adopción?' y contó que 
dialogaron "sobre cómo 
se conforman los legajos, 
presentamos estadísticas 
y contamos cómo es la 
situación de esos niños 
y niñas en situación de 
adoptabilidad".
Consultada por las vías 
de contacto, detalló que 
"el Registro en Ushuaia 
está en Gobernador Paz 
2360 y en Río Grande en 
Prefectura Naval 1130, 
sino se pueden comu-
nicar via mail a ruba@
tierradelfuego.gob.ar o 
registrounicodeadoptan-
testdf@gmail.com".
En esta línea, Garrido na-
rró que "hay 27 personas 
inscriptas y se avanza en 
otras inscripciones que 

están en periodo de eva-
luación. Lo que nosotros 
queremos es empezar 
a trabajar y reflexionar 
sobre la realidad de los ni-
ños, niñas y adolescentes. 
Si bien el registro se mide 
sobre las posibilidades 
reales de ahijar".
"Pero el 90% busca niños 
recién nacidos, pero mu-
chas veces hay otros chi-
cos más grandes, grupos 

de hermanos o niños con 
discapacidad. Ahora noso-
tros pertenecemos a la red 
federal y la inscripción es 
válida en cualquier lugar 
de país", agregó.
Asimismo, Garrido contó 
que están "trabajando 
con el juzgado para poder 
avanzar en las adopcio-
nes. La mayoría de los 
casos que avanzaron con 
una guarda con fines 
adoptivos fueron por 
fuera de la provincia. En 
líneas generales fueron 
niños con edad avanzada 
o grupos de hermanitos".
Y expuso que "las com-
plicaciones dependen de 
las proyecciones de las 
familias. A veces la vida 
cambia de forma radical, 
porque de pronto pue-
den ser convocados para 
grupos de hermanos. A 
nivel nacional nos des-
tacan porque somos muy 
flexibles con nuestros pos-
tulantes. Tenemos muy 

buena aceptación para ser 
escuchados".
Además, lamentó que tie-
nen "limitaciones respecto 
a la adopción, porque se 
presentan para grupos 
más chicos. En la mayoría 
de los casos suelen termi-
nar institucionalizados en 
residencias de cuidados 
no parentales. Tenemos 
una en Ushuaia y otra en 
Río Grande y, actualmen-
te, alberga adolescentes".
Por último, destacó la 
articulación "con los or-
ganismos de protección de 
derechos. En Río Grande 
tenemos aproximadamen-
te 12 adolescentes y en 
Ushuaia hay dos. Lo ideal 
es que estén en el seno de 
un hogar".
"Esto cambió, porque 
contamos con un equipo 
interdisciplinario. Mu-
chas veces los tiempos 
judiciales son lentos y re-
percute de forma negativa 
en los nenes", cerró. 

"NOS VOLVIMOS A ENCONTRAR PARA BRINDAR LA INFORMACIÓN 
SOBRE LOS REQUISITOS Y LA DOCUMENTACIÓN NECESARIA PARA 

ANOTARSE", CONTÓ LAURA GARRIDO.

Registro Único de Adoptantes: 
Hay 27 personas inscriptas

ACTUALIDAD
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ALQUILERES
• Departamento 1 dormitorio con patio compartido. Las 
Primulas 456, Bº Ecológico.
• Departamento 1 dormitorio (cap. max. 2 personas). 
Soberania Nacional 2426..

ALQUILERES COMERCIALES 
• Local de 90m2 a estrenar en Soberanía Nacional y Ñire.
• Oficina 25m2 Edificio Finisterre. $24.000.- más ex-
pensas.

VENTA
• Venta de piso exclusivo Onas y Deloqui. Excelente 
vista. 155m2 cubiertos con 40m2 de balcón. 2 cocheras 
y 2 bauleras. Se acepta permuta por terreno a convenir.
• ¡Oportunidad! Locales comerciales con renta. Fueguia 
Basket 470. Consulte.

VENTA DE TERRENOS
• Loteo Altos de Beban de 400m2 con todos los servicios. 
• Esquina en barrio 640 Viviendas, calle Pioneros 
Fueguinos 410. USD 130.000.-
• Terreno en Altos de Oshovia 400m2. USD 80.000.-
• Loteo Terrazas del Fin del Mundo. 600m2, USD 70.000.-

Martinez Gabriel Alejandro 
Martillero Publico y Corredor Inmobiliario 
www.iwokapropiedades.com
Email: info@iwokapropiedades.com
Tel: 2901-15401886 y 2901-15580406
Gobernador Paz N° 125

La Municipalidad de 
Ushuaia llevó adelante 

el lunes la tercera jornada 
de la Fiesta Nacional de la 
Noche Más Larga 2022 en 
la que se presentaron ban-
das y artistas locales con 
el cierre de “La Mono” y 
“Kapanga”. Acompañaron 
4000 vecinos, vecinas y 
visitantes en el microes-
tadio Cochocho Vargas y 
más de 30 mil personas 
siguieron el show a través 
de las redes y distintas 
plataformas.
La secretaria de Cultura 
y Educación de la ciudad, 
Belén Molina contó que 
“el microestadio tuvo un 
lleno total y todo se desa-
rrolló con mucha alegría 
y con excelente calidad 
como en las jornadas 
previas” y recordó que 

a partir de las 18 horas 
se presentaron “Victoria 
Maison y Fernando Cou-
ce”, “F.U.R.I.A”, “Lobo 
Suelto”, “Mati Alcoba y 
Los Mantenidos”, “442”, 
“Lavate las manos”, “Es-

cuela de Campeones” y 
“Serenos de tu tierra”. 
“La Fiesta Nacional fue 
seguida también por redes 
sociales, por YouTube, 
televisión, streamming 
y radios; más de 30 mil 

personas en todo el país 
y además anoche se sumó 
canal 9 de Río Gallegos a 
la transmisión que reali-
za canal 11 de Ushuaia”, 
agregó Molina.
Al cierre de la presente 

edición, la Secretaria de 
Cultura y Educación de 
la Municipalidad agregó 
que “nos preparamos este 
martes para vivir una No-
che dedicada a nuestros 
niños y niñas con Chic!, 

Marilú, La Banda del Ju-
guete, Sin Cordones, Paka 
Paka y Canticuénticos”. 
Agregó que “estaremos 
cerrando la noche con Evil 
Machine, Enredados del 
Rock y el Oficial Gordillo”.

SOCIEDAD TERCERA VELADA A PLENO EN LA FIESTA NACIONAL DE LA NOCHE MÁS LARGA.

Bandas y artistas locales brillaron 
junto a La Mono y Kapanga
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       COMUNICADO
LA MUNICIPALIDAD DE USHUAIA LLAMA A LICITACIÓN PÚBLICA S.P, e I.P. N° 
07/2022, PARA LA EJECUCIÓN DE LA OBRA: "Centro Territorial de Políticas de 
Género y Diversidad".

PRESUPUESTO OFICIAL: PESOS CIENTO OCHENTA Y TRES MILLONES TRESCIENTOS 
CUARENTA Y SIETE MIL NOVECIENTOS TREINTA Y CUATRO CON VEINTICUATRO 
CENTAVOS ($ 183.347.934,24).

GARANTÍA DE OFERTA: PESOS UN MILLÓN OCHOCIENTOS TREINTA Y TRES 
MIL CUATROCIENTOS SETENTA Y NUEVE CON TREINTA Y CUATRO CENTAVOS ($ 
1.833.479,34).--

SISTEMA DE CONTRATACIÓN: AJUSTE ALZADO.

PLAZO DE EJECUCIÓN: DOCE (12) MESES.

FECHA DE APERTURA DE LAS PROPUESTAS: 07/07/2022, HORA: 12:00 hs.

ANTICIPO FINANCIERO: QUINCE POR CIENTO (15%) DEL MONTO CONTRACTUAL.

PRESENTACIÓN DE OFERTAS: Las ofertas deberán ser presentadas en formato 
digital en la página oficial de la Municipalidad de Ushuaia, Sección: Transparen-
cia, Categoría: Licitaciones Públicas, HASTA UNA (1) HORA ANTES DEL ACTO DE 
APERTURA YA ESTABLECIDO.

LUGAR DE APERTURA: En la Dirección de Administración de la Secretaría de 
Planificación e Inversión Pública sita en calle Arturo Coronado N° 486 1° PISO — 
Ushuaia, Provincia de Tierra del Fuego.

CONSULTA DE PLIEGOS: Los pliegos estarán a disposición de los interesados en 
el  sitio oficial de la Municipalidad de Ushuaia, Sección: Transparencia, Categoría: 
Licitaciones Públicas. Para la realización de consultas, las mismas deberán efec-
tuarse a las direcciones de correo electrónico: secretariadeplanificacion@ushuaia.
gob.ar y/o secplanificacionush@gmail.com y sarán resueltas por esa misma via, 
debiendo respetar los plazos previstos en la normative vigente.

La Zona B del máximo 
certamen de seleccio-

nes de la CAFS cerró la 
primera fase y acomoda-
da la tabla de posiciones 
ahora se presta para 
disputar la cuarta fecha 
que pone cara a cara a 
primero con cuarto y 
segundo con tercero.
Como de costumbre, Río 
Grande salió a la cancha 
en primer turno ante 
Esquel, que venía de 
igualar 2-2 con los cha-
queños de Saenz Peña. A 
pesar de jugar mejor que 
su rival, lo agarraron mal 
parado en un par de ac-
ciones y terminó cayendo 
2-3, teniendo en cuenta 
que Nelson Barrientos 
descontó sobre el cierre 
con un golazo y un tiro 
libre de castigo.

En el segundo partido de 
la zona Puerto Deseado 
le ganó 4-3 a Saenz Peña 
y tiene una chance de 
extirparle la segunda 
posición a Río Grande, 

que ya le ha ganado 4-2 
el martes y es superior 
en todas las facetas del 
juego.
El encuentro comenzará 
a las 12:45, en tanto que 

Sáenz Peña y Esquel se 
enfrentarán una vez 
concluido el primer 
partido de la cuarta 
jornada en la tierra del 
buen vino.

DEPORTES FUTSAL.

Río Grande no pudo con Esquel
En su tercera presentación dentro del Campeonato Argentino “A” de Se-

lecciones CAFS que se disputa en Mendoza, Río Grande no pudo ante 
Esquel y cayó 2-3, quedando obligado a sumar cuando deba entrentar a 

Puerto Deseado, aunque tiene claras opciones de avanzar de ronda.
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Argentina jugó las 
dos finales y fren-

te al mismo rival, 
Estados Unidos, de 
gran nivel en hockey 
en línea debido al 
desarrollo del hockey 
sobre hielo, deporte 
de origen del Inline 
y que llegó a este 
Sudamericano como 
una de las selecciones 
invitadas.
Las definiciones co-
menzaron con la final 
femenina. Fue victo-
ria inobjetable para 
Estados Unidos por 
3-0 con goles de Tori 
Pizutto (2) y Sydni 
Taf t, teniendo en 
cuenta que la etapa clasificatoria había dividido puntos con igualdad en dos por lado. De esta manera 

las norteamericanas 
se quedaron con el 
oro, Argentina con 
medalla de plata y 
el bronce fue para 
Brasil que derrotó a 
Uruguay por 9-1.
La arquera fueguina 
Maite Zayas, de edad 
junior, fue el reem-
plazo de la experi-
mentada Sofía Conti 
y pudo acumular su 
primera incursión 
oficial en la mayor, ni 
más ni menos que en 
un certamen de esta 
magnitud.
El gran festejo llegó 
después, ya que Ar-
gentina y USA juga-
ban la final masculina 

INLINE HOCKEY.DEPORTES

Mazzaferro y Zayas, en el podio sudamericano
Los representantes fueguinos dieron un gran espectáculo en tierra sanjuanina en la disciplina hockey 
en línea y en el marco del 1º Sudamericano de Deportes sobre Ruedas. Maite Zayas fue subcampeona 

con las chicas mientras que Adriano Mazzaferro se coronó con los hombres.
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• ODONTÓLOGOS

JORGE KRESER PEREYRA
ALEJANDRO PAGANO ZAVALÍA

Abogados
25 de Mayo 260 - 1er piso, oficina 2

Tel. (02901) 421013 y rotativas
Edificio Finisterre

E-mail: jorgekreser@me.com
apaganozavalia@gmail.com

• ABOGADOS

odontología integral
Rehabilitación e Implantes

Blanqueamiento en una hora

Consultorios de Estética Dental

Dr. Guillermo D. Guaragna - Dra. Viviana A. Holzmann
Monseñor Fagnano 343 - Tel. 42 3307

TARJETAS DE CRÉDITO

CONSULTORIOS ODONTOLOGICOS

KARUKINKA
Dr. Fernando LIMA | Dr. Bruno OROZCO

ODONTOLOGÍA GENERAL - CIRUGÍAS 
IMPLANTES - PRÓTESIS - ORTODONCIA 

CIRUGÍA BUCO MAXILO FACIAL

TURNOS PROGRAMADOS
LUN. A VIER. DE 13 A 20 HS

TODAS LAS TARJETAS 
KARUKINKA 264 - Tel.: 425425 / Cel.: 15524780

ESPECIALISTA EN CIRUGIA Y TRAUMATOLOGIA BUCO
MAXILOFACIAL - FELLOWSHIP EN CIRUGIA AO CRANEO MAXILOFACIAL

DR. HECTOR GODOY

PIEZAS RETENIDAS - IMPLANTES DENTALES - PATOLOGIAS 
MAXILOFACIAL - CIRUGIA ORTOGNATICA

Consultorio: Pasaje los Cauquenes 955, 
Bº Andino - Tel. 2901 524495

DERECHO PENAL

Estudio Jurídico
VERNAZ & Asociados

E-mail: vernaz_derechopenal@yahoo.com.ar
Tel.: (02901) 431171 // 15515180

CPN Hugo Moreno
Contable - Impositivo - Previsional
KARUKINKA 593 – 1º PISO - Tel: 15604065 (SÓLO llamadas – 

NO WhatsApp) - LUNES a VIERNES – 8:00 a 16:00 horas

ESTUDIO MORENO
• CONTADORES

• ARQUITECTOS

INSTITUTO
DE DIAGNÓSTICO 
Y TRATAMIENTO 
ODONTOLÓGICO

Ayelén Toso | Jazmín Álvarez

Deloqui 532 - Ushuaia 9410
Tel: 2901 423716 - 430841

Email: mjotalvarez@gmail.com

2901-15469119

2901 607928 - 2901 607952

Gob. Deloqui N° 266 - Of. 1   Ushuaia   Tierra del Fuego 

Tel.fax. 02901-421943   Cel. 02901-1560-6675

www.riveroyasociados.com.ar    info@riveroyasociados.com.ar 

Gob. Deloqui Nº 266 - Of 1· Ushuaia· Tierra del Fuego
Tel.fax. 02901-421943· Cel. 02901-1560-1090

www.riveroyasociados.com.ar·  info@riveroyasociados.com.ar

GUIA DE 
PROFESIONALES

ODONTOPEDIATRÍA
ODONTOLOGÍA GENERAL

ODONTOPEDIATRÍA
ODONTOLOGÍA GENERAL

2901 475732 |// celeste_lavia@hotmail.com

Si te interesa
publicitar en este 

espacio comunicate 
vía mail a:

diarioprensaush@gmail.com

        LEONARDO ORREGO
            Prótesis - Implantes (A.I.A.)

- Blanqueamiento -
Odontología Estética y Restauradora

Horario de atención: Lunes a viernes de 10 a 21
Fadul 515 - Tel: 430298 - Urgencias 15568985

TODAS LAS TARJETAS

y en un encuentro 
cargado de emocio-
nes, finalizó empata-
do 1-1 y tuvieron que 
definir el campeonato 
por alargue y gol de 
oro. 
Finalmente el festejo 
fue argentino y el 
delirio se apoderó de 
todo el equipo y de 
la tribuna. Los goles 
argentinos fueron 
convertidos por Her-
nán Insua (2 goles) 
y Facundo Vadra, 
mientras que para 
Estados Unidos anotó 

Bennett Blake en dos 
ocasiones.
En el arco nacional es-
tuvo el riograndense 
Adriano Mazzaferro, 
que de a poco se ase-
gura su lugar bajo los 
tres palos de nuestra 
Selección, acrecen-
tando su trayectoria 
en esta disciplina.
La medalla dorada 
quedó para Argen-
tina, la plata para 
USA y el bronce para 
Brasil, que derrotó 
por el 3º y 4º puesto 
a Uruguay por 22-1.

COMUNICADO 
TRANSFERENCIA DE FONDO DE COMERCIO

Aviso: que ARAVENA Romina Soledad, con domi-
cilio en calle Indio Yamanas Nº 1369 de la ciudad 
de Ushuaia vende a EBARLIN Camila con domicilio 
en calle De las Barracas Nº 933 de la ciudad de 
Ushuaia, el fondo de comercio del rubro Kiosco-
polirrubro, con nombre de fantasía LUNA, sito en 
calle Indio Yamanas Nº 1369 de la Ciudad Ushuaia, 
libre de toda deuda, gravamen y sin personal. 
Reclamo de Ley en el mismo domicilio del referido 
negocio dentro del término legal.

SOLICITANTE: ARAVENA Romina Soledad, titular-.

v FALLECIMIENTOS
ANA PEREYRA. El día miércoles 15 de junio, 

en el horario de 13 a 15.45, serán despedidos los restos mortales 
de quien en vida fuera Ana Rosa Pereyra, fallecida el sábado 7 de 
mayo, a los 61 años de edad, para ser posteriormente trasladados 

al Cementerio Parque del Mar.
La ceremonia velatoria tendrá lugar en calle Kayén 131.

PEDRO BUCHS. El día martes 14 junio falleció 
en Ushuaia, a los 89 años de edad, el antiguo y querido poblador 
Pedro Buchs.  La despedida de sus restos se realizará el miércoles 
15 de junio en el horario de 17.30 a 21 en la sala velatoria de la 

calle Kayén Nro. 131.
Enlutan familiares y amigos.
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¿Te acordás hermano?... Por
Carlos Peña

MIN. 04º CMAX. 07º C

Nublado y con brisa.
Viento del NNO a 24 km/h con 

ráfagas de 50 km/h.

Nublado.
Viento del NO a 13 km/h con 

ráfagas de 50 km/h.

Con brisa al anochecer; cubierto, 
con lluvias leves más tarde. 

Viento del NNO a 20 km/h con 
ráfagas de 52 km/h.

Con brisa al anochecer; mucha 
nubosidad, con chaparrón breve 

más tarde. Viento del NO a 22 
km/h con ráfagas de 54 km/h.

El sudoku se presenta normalmente como 
una tabla de 9×9, compuesta por subtablas 
de 3×3 denominadas “regiones” (también se le 
llaman “cajas” o “bloques”). Algunas celdas ya 
contienen números, conocidos como “números 
dados” (o a veces “pistas”): El objetivo es relle-
nar las celdas vacías, con un número en cada 
una de ellas, de tal forma que cada columna, 
fila y región contenga los números 1–9 sólo 
una vez. Además, cada número de la solución 
aparece sólo una vez en cada una de las tres 
“direcciones”, de ahí el “los números deben 
estar solos” que evoca el nombre del juego.

HUMOR Por Carlos Quinto

MIN. 05º CMAX. 07º C

Si te cierras 
en tu punto 
de vista no 
llegarás a 

ningún lado. 
Recuerda 

que la base 
del entendi-
miento está 

en la comuni-
cación.

Es impor-
tante que 

pienses bien 
antes de ha-
blar. Recuer-

da que es 
importante 

decir la pala-
bra justa, en 
el momento 

preciso.

Es tiempo 
de revisión 
y autocríti-
ca. Luego a 

analizar dete-
nidamente 
tu accionar 

en el pasado, 
tendrás la 

claridad para 
tomar nue-
vos rumbos.

Estás en el 
momento 
ideal para 

dar un salto 
en tu tra-

bajo. Te has 
esforzado 
y mereces 

un ascenso, 
muestra tus 
habilidades.

Te volverás 
loco bus-

cando una 
respuesta 

que no estás 
dispuesto a 
aceptar. De-
berás ceder 
en ciertas 
actitudes.

Tendrás una 
clara tenden-

cia a decir 
las palabras 
erróneas en 
el momento 
menos opor-
tuno. Procu-
ra llamar al 

silencio.

No puedes 
permitirte 

permanecer 
sumergido 
en ciertos 
momentos 

tormentosos 
de tu vida. 

Busca apoyo 
en amigos.

Lograrás 
liberarte 

de tabúes y 
sentimientos 
reprimidos 
durante la 
jornada de 
hoy. Esto 

traerá con-
sigo sensa-
ciones de 
liberación.

Prepárate 
para disfru-
tar del fruto 
de tu esfuer-
zo aplicado 

a la solución 
de ciertos in-
convenientes 

que vivías.

Tendrás éxito 
en apegarte 
a tu itinera-
rio para la 
jornada, lo 

que te permi-
tirá organizar 
más eficien-

temente 
tu jornada 
próxima.

Buen momen-
to para ge-

nerar nuevas 
relaciones y 
enriquecer 
tus contac-
tos sociales. 
Te sentirás 
aceptado y 

querido en tu 
nuevo grupo.

Un recuentro 
con tus seres 
queridos te 
alegrará el 
día. Puede 
que exista 

alguien que 
quiera acom-

pañarte.

MIN. 02º CMAX. 07º C

EL FANTASMA PROVECHOSO
"Había una vez un caballero que poseía una casa muy muy 
vieja, construida aprovechando los restos de un antiguo 
monasterio. El caballero decidió que quería derruirla, 
pero sin embargo consideraba dicha tarea implicaría 
demasiado esfuerzo y dinero, y empezó a pensar en 
alguna manera de lograr hacerlo sin que le supusiera a 

él ningún costo.
El hombre decidió entonces crear y empezar a difundir el 
rumor de que la casa estaba encantada y habitada por un 
fantasma. Elaboró también con sábanas un traje o disfraz 
blanco, junto a un artefacto explosivo que generara una 
llamarada y dejara tras de sí olor a azufre. Tras contar el 
rumor a varias personas, entre ellas algunos incrédulos, 
les convenció de que acudieran a su casa. Allí activó el 
ingenio, provocando que los vecinos se asustaran y cre-
yeren que el rumor era cierto. Poco a poco más y más 
gente iría viendo a dicho ente espectral, y el rumor fue 

creciendo y extendiéndose entre los lugareños.
Tras ello, el caballero extendió también el rumor de que 
el motivo de que el fantasma estuviera allí podría ser el 
hecho de que hubiese en la casa un tesoro escondido, así 
que en poco tiempo empezó a excavar para encontrarlo. A 

pesar de que no lo hacía, los vecinos empezaron también 
a creer que sí podía haber algún tesoro en el lugar. Y un 
día, algunos vecinos le preguntaron si podían ayudarle 

a excavar, a cambio de que pudieran coger el tesoro.
El propietario de la casa respondió que no sería justo 
que le tirasen la casa abajo y se llevaran el tesoro, pero 
magnánimamente les ofreció que si excavaban y retiraban 
los escombros que su acción generase y en el proceso 
encontraban el tesoro, él aceptaría que se llevaran la 
mitad. Los vecinos aceptaron y se pusieron a trabajar.

Al poco tiempo el fantasma desapareció, pero de cara a 
motivarles el caballero dispuso veintisiete monedas de oro 
en un agujero de la chimenea que después tapió. Cuando 
los vecinos lo encontraron, les ofreció quedárselo todo 
siempre y cuando el resto que hallaran lo repartieran. 
Ello motivó aún más a los vecinos, que ante la esperanza 
de encontrar más fueron excavando hasta los cimientos. 
De hecho, sí encontraron algunos objetos de valor del 
antiguo monasterio, algo que los espoleó aún más. Al final, 
la casa fue derruida por entero y los escombros retirados, 
cumpliendo el caballero con su deseo y empleando para 

ello apenas un poco de ingenio".

Ventoso, con nubes bajas.
Viento del ONO a 32 km/h con 

ráfagas de 57 km/h.

Ventoso, con mucha nubosidad; 
lluvias y lloviznas ocasionales 
más tarde. Viento del NO a 33 
km/h con ráfagas de 57 km/h.


